



**Dans la ville aux milliers de vélos, cela devait arriver un jour et c'est une bonne nouvelle. Au 60 rue du Mirail, près de la Victoire, la Maison Burdigala est née. Elle est (presque) entièrement dédiée à la bicyclette.**

Gérald Donnot et Cédric Phénix sont à l'origine de ce lieu hybride. Ils étaient tous les deux coursiers pour le feu service de livraison Take eat easy. Quand la start-up au succès trop fulgurant a cessé ses activités l'été dernier, les deux garçons ont continué à pédaler. L'un a créé les Messageries Burdigala, l'autre Dépannage Burdigala. Les deux entrepreneurs ont alors pensé à un local commercial commun et sont tombés sur ce très grand espace de 250 m2 rue du Mirail. La Maison Burdigala a ouvert ses portes fin novembre. Elle accueille plusieurs activités autour du vélo. « On fait un dépôt-vente de vélo pour les particuliers. Quelque chose de très sérieux, avec un cahier de police », expliquait il y a quelques jours à « Sud Ouest » Gérald Donnot.

### **Dépôt-vente de vélos**

On y trouve des vélos neufs, des pas tout jeunes de très bonne qualité, des accessoires, des équipements. Autres spécialités de la maison : le Ride on Experience (skate à une roue), de la peinture sur vélo proposée par Stiletto.

L'artiste customise votre bécane selon vos goûts. Il s'est installé dans la cave des lieux. Dans une autre partie de la Maison, il y a aussi du coworking, d'autres artistes et des autoentrepreneurs. L'artiste customise votre bécane selon vos goûts. Il s'est installé dans la cave des lieux. Dans une autre partie de la Maison, il y a aussi du coworking, d'autres artistes et des auto-entrepreneurs. •

*Photo : Une partie de l'équipe de la Maison Burdigala, lieu hétéroclite rue du Mirail © PHILIPPE TARIS / SUD OUEST*